



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARAN CELEBRACION. Nueva York, febrero 15 (AP). La señora Anna Strasberg, viuda del famoso profesor de actuación Lee Strasberg, junto al veterano actor James Cagney, anuncian que marcha bien la preparación de un acto en honor del fallecido, y que será a beneficio de enfermos y necesitados.

Venezuela ya no va al grupo de no alineados

Caracas, febrero 15 (UPI). El gobierno de Venezuela suspendió hoy temporalmente su solicitud de ingreso al Movimiento de Países no Alineados, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El canciller José Alberto Zembrano Velasco, en una carta dirigida al embajador de Cuba ante las Naciones Unidas y presidente

del movimiento, Raúl Roa, informó que la "suspensión de la consideración de su solicitud de ingresar en el Movimiento de los no Alineados".

El ingreso de Venezuela "ha tenido desde el comienzo un total e injustificada oposición de parte del gobierno de la república cooperativa de Guyana".

Matanza por lucha entre bandas tribales en India

Nueva Delhi, Feb. 15 (AP). Una matanza de fin de semana cometida por aborígenes, con arcos, hachas y lanzas, y otras muertes ocurridas hoy, entre ellas la de un candidato a la Asamblea local, hicieron subir a 272 las víctimas de la violencia de dos semanas desatada por una elección en el estado de Asam, informó la agen-

cia United News de la India.

La matanza nocturna tribal de habitantes de Asamm, sorprendidos mientras dormían, y el incendio de sus casas causaron la muerte de 150 personas, según la agencia de noticias, que atribuyó su información a fuentes oficiales.

Apoyan a Gemayel por el envío de ejército

Beirut, Feb. 15 (AP). El presidente Amin Gemayel envió hoy su ejército a Beirut Oriental con el objetivo de poner fin al dominio de los milicianos derechistas en el sector cristiano de la capital libanesa, y declaró al hacerlo que "el mundo nos observa".

Unos 4 mil soldados con equipos norteamericanos, acompañados de tanques y

vehículos blindados de personal pasó sin despertar resistencia alguna a las barriadas residenciales de Beirut Oriental, al tiempo que 1.800 soldados más se reagrupaban en el sector occidental, mayormente musulmán, y en las afueras de la capital.

Ustedes van a reunificar Beirut en todas las acepciones, dijo Gemayel

Única solución duradera es mejorar la economía

Washington, Feb. 15 (UPI). Al examinar los problemas económicos mundiales, el secretario de Estado norteamericano George Shultz, dijo hoy ante el Congreso que la única solución perdurable es el crecimiento de la economía.

En su comparecencia ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Shultz indicó que el crecimiento depende de la cooperación entre todas las economías del mundo. Shultz es graduado en Economía.

En su opinión, Estados Unidos debe continuar trabajando para mantener abierto el Sistema de Comercio Internacional, mejorar el Sistema Monetario Mundial y

tratar de asegurar la estabilidad política en todo el mundo.

Shultz declaró que la llamada "deuda bomba", la aplastante deuda de unos 700 mil millones de todas las naciones, debe ser negociada por medio del refinanciamiento a corto plazo.

El alto funcionario dijo que Estados Unidos está listo para hacer su parte por medio del refinanciamiento y el aumento de los recursos de capital del Fondo Monetario Internacional.

Esfuerzo general

Así, señaló que como parte del esfuerzo general para ayudar a la economía mundial, el gobierno del presiden-

Pasa a la página 21

3 cancilleres de C.A. piden realizar un plan

San José, febrero 15 (Latin-Reuters). Los cancilleres de El Salvador, Honduras y Costa Rica, pidieron pasos concretos para la puesta en funcionamiento de un plan auspiciado por los Estados Unidos para la convulsada América Central.

En un comunicado emitido anoche, los ministros dijeron que el proyecto del "Foro pro Paz y Democracia" propiciado por Washington estaba languideciendo, cuatro meses después de ser lanzado en esta ciudad.

Dijeron que todos los pla-

nes de paz para la región, incluido el Foro de la Paz "han sido obstaculizados... por la falta de necesario énfasis en mecanismos destinados a poner en vigencia, pragmáticamente, las diversas iniciativas".

Al terminar su reunión de un día anoche, Fernando Volio, de Costa Rica, Fidel Chávez Mena de El Salvador, y Edgardo Paz Barica, de Honduras, acordaron que por encima de todo tratarán de dar importantes pasos para poner en

Pasa a la página 21



INSPECCION. Beirut, febrero 15 (AP). Soldados libaneses revisan los documentos de los automovilistas hoy, en un puesto de inspección en el sector oriental de esta capital. El ejército ingresó a este sector para tomar control de la mitad cristiana, por orden del presidente Amin Gemayel.

Japón limita su venta de autos para los E.U.A.

Tokio, Feb. 15 (UPI). El gobierno japonés aprobó hoy formalmente un plan para limitar las exportaciones de autos a Estados Unidos por tercer año consecutivo, anunciaron las autoridades.

Un vocero gubernamental dijo que la restricción fue aprobada por el gabinete del primer ministro Yasuhiro Nakasone en su sesión regular de la mañana. El ministro de Comercio Internacional e Industria, Sadanori Yamanaka, había anunciado ya el sábado la medida luego de encontrarse con el representante estadounidense para Comercio, William Block, en Tokio.

La cuota anual para los dos primeros años fiscales, 1981 y 1982, fue establecida en 1.68 millones de unidades.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA PARIS. París, febrero 15 (AP). La Princesa Carolina de Mónaco, entra hoy al Palacio Eliseo para reunirse con su padre el Príncipe Rainiero, con quien asistirán a un almuerzo.

Bajan precios en el Japón

Tokio, Feb. 15 (UPI). Los precios mayoristas del Japón bajaron ligeramente durante enero, por primera vez en cerca de dos años, situación que se atribuye a la fortaleza del yen.

El Banco Central anunció que en enero los precios mayoristas bajaron un 0,9 por ciento respecto a diciembre, y un 0,1 por ciento desde igual período del año pasado.

Se trata de la primera caída desde abril de 1981, cuando el índice mensual descendió un 0,9 por ciento desde su nivel en igual período de 1980.

Los analistas gubernamentales atribuyeron la disminución de los precios principalmente al aumento del valor del yen, en un 4,3 por ciento en comparación con el dólar, durante ese mes.

Aeropirata libera sus 22 rehenes y se rinde

Nuevo Laredo, México, Feb. 15 (UPI). Un iraní, naturalizado en Estados Unidos, asaltó hoy un avión de pasajeros que llevaba 22 personas a bordo, cuando volaba sobre Texas, y lo obligó a aterrizar en un pueblo mexicano, donde liberó a todos los rehenes, antes de ser embarcado en un avión hacia la capital mexicana, dijeron funcionarios.

El asaltante fue identificado por las autoridades mexicanas como Hussein Shey Kholya, de unos 40 años, ciudadano norteamericano, de origen iraní.

Fue embarcado en un avión Lear del gobierno mexicano, que partió a las

6:01 de la tarde, hora local, hacia México, dijeron funcionarios del aeropuerto.

El asaltante fue llevado hacia la sede de la policía de la capital mexicana, pero los funcionarios dijeron que aún no había sido arrestado oficialmente.

El asaltante, que según se informó compró su pasaje a nombre de Olva S. Hussein, depuso el arma cuando le prometieron que lo enviarían a Cuba, informó José Antonio Zorrilla, alto funcionario de la Policía Federal de Seguridad de México.

Los rehenes fueron liberados en dos grupos, dije-

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Shultz apoya mayor ayuda a El Salvador

Washington, febrero 15 (AP). El secretario de Estado, George P. Shultz, defendió hoy la propuesta del gobierno de Ronald Reagan de aumentar a más del triple la ayuda militar a El Salvador, de 25 a 85 millones de dólares.

"La situación militar en El Salvador es tal que juzgamos que necesitan el apoyo militar que representan esos números", dijo Shultz ante la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado.

"Las soluciones en El Salvador tienen que surgir de un país que tenga estabilidad política y sea capaz de lograr crecimiento económico", dijo Shultz.

Frias relaciones México-Costa Rica

San José, Feb. 15 (AP). Las relaciones entre Costa Rica y México, tradicionalmente cordiales, parecen ahora afectadas por cierta frialdad que habría motivado la suspensión de la visita que el presidente Luis Alberto Monge tenía prevista a ese país la semana próxima, según se informó hoy en medios gubernamentales y periodísticos.

Ametrallan carroza de Carnaval en Haití

Puerto Príncipe, Haití, Feb. 15 (AP). Un policía dis-

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELIMINAN NIEVE. Nueva York, febrero 15 (AP). Esta zona de Manhattan ya está sin obstáculos para el tráfico, gracias a la rápida labor de las máquinas limpiadoras de nieve que desde ayer han recorrido las prin-

cipales calles, para mantenerlas despejadas de nieve. Hoy continúan su labor aun cuando ha disminuido la intensa nevada que en días pasados cubrió la ciudad.